

# Antrag Nr. 12-O-11-0125

## CDU

---

### **Betreff:**

Zukunft der Brückenschule [CDU]

### **Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zum Sachstand neuer Standort Brückenschule zu berichten.

### **Begründung:**

Die Brückenschule ist im Gebäude der Grundschule Schelmengraben untergebracht. Es ist schon lange bekannt, dass es an Räumen für die Unterrichtung zeitweise nicht regelschulfähiger Kinder mangelt. Daher müssen öfter Schüler abgewiesen werden, wodurch ihre schulische Zukunft stark gefährdet ist. Es handelt sich um schulpflichtige Kinder, die z.B. psychisch erkrankt sind, an einer Krebserkrankung leiden oder autistisch sind. Wichtig ist hier die Nähe zur HSK und zum Zwerg-Nase-Haus, da auch dort Unterricht erteilt wird. Die Zeit drängt, da die Grundschule Schelmengraben ab 2014 die Räume für die Betreuung benötigt. Es darf daher nicht sein, dass die Zukunft der Brückenschule weiter ungewiss bleibt.

Wiesbaden, 04.12.2012